

Ce dimanche était la date parfaite !

Il est des moments dans la vie qui sont des moments de joie. Joie de se voir, joie de se retrouver, joie de fêter ensemble un événement important. Bien sûr, il y a les anniversaires, les mariages mais aussi les baptêmes.

Ce dimanche, nous devions célébrer le baptême de notre fille, Zélie, et attendions ce moment avec impatience. Tout était prêt : le groupe de chant pour la messe, le restaurant, la ballade de l'après-midi et quelques autres douceurs. Mais les circonstances actuelles viennent nous rappeler que cette année, il va vraiment falloir "prendre le temps". Avec le confinement, on a vite compris que nos plans seraient bousculés, on a quand même espéré que la situation s'arrangerait, mais on en est là : notre enfant ne peut pas être baptisée aujourd'hui.

Nous avons choisi cette date pour des raisons pratiques (famille venant de loin...), et en découvrant les textes du jour, les Apôtres qui baptisent les Samaritains, notre déception a été encore plus forte : ce dimanche était la date parfaite ! Nous pensons aux nombreuses familles qui sont dans notre situation. Cette année, il faut "prendre le temps", donc nous allons patienter dans l'espérance de pouvoir vivre ce moment de fête au plus vite.

Ce dimanche, à défaut de pouvoir être dans la joie, nous sommes dans l'espérance : espérance de se voir, espérance de se retrouver, espérance de vivre ensemble tous les événements importants.

Liliana et Miguel

17 mai 2020